
 

 

De: Arthur Alves [mailto:********@hotmail.com]  
Enviada em: quinta-feira, 21 de novembro de 2013 07:48 
Para: Apitonacional; Arthur Alves 
Assunto: RE: RES: Informações 
 
Senhor Marcelo Marçal 
Proprietário do site APITONACIONAL 
  
Bom Dia 
  
Conforme já informei pessoalmente a você, não sou funcionário da 
FPF e não recebo o mencionado, sou delegado de partida em 
alguns jogos, conforme decisão em Assembléia da COAFESP, em 
2012 tinha essa remuneração, devido reduzirmos nossas despesas 
e não por crise e sim por um planejamento financeiro, por sugestão 
minha  reduzimos a remuneração dos diretores eleitos para R$ 
600,00 a partir de março de 2013. com referência ao SAFESP não é 
verdade. 
  
Informo ainda que realizo reuniões mensais de diretoria  onde 
temos a presença de aproximadamente 80 associados  participando 
e podendo fazer os devidos questionamentos. realizo varias 
assembleias por ano, onde temos em média a presença de 250 
associados e também podem realizarem seus questionamentos 
caso desejarem, tenho um programa CAFÉ COM O PRESIDENTE, 
onde já atendi mais de 700 associados individualmente desde sua 
criação, caso desejarem realizarem qualquer tipo de 
questionamento estou a disposição e tenho todos os livros 
registrados conforme estatuto. 
  
Arthur Alves Junior 
Presidente SAFESP 
 
De: Arthur Alves [mailto********@hotmail.com]  
Enviada em: quinta-feira, 14 de novembro de 2013 10:50 
Para: Apitonacional 
Assunto: RE: Informações 
 
Senhor Marcelo Marçal 
  
  
Bom Dia 
  



 

 

  
Quando decidido por Reunião de Diretoria e você é testemunha que 
são abertas aos associados inclusive você fazendo parte de uma 
delas, e AGE onde tenho uma participação de 180 a 200 
associados , por unanimidade foi decidido  entregarmos a medalha 
" 9 de Abril"  ao Sérgio Corrêa da Silva, fiz o convite a varias 
pessoas inclusive convidei o Marco Antônio Martins e Ciro Camargo 
onde mencionei a eles  que faria eu (Arthur) o ressarcimento das 
passagens aos dois, fiz apenas do Ciro devido ao Martins não ter 
comparecido no evento.  
 
O que arrecadamos do associado reverto a eles. Não sou candidato 
a ANAF, ao processo de formação da Federação vem sendo 
conduzida pelo nosso advogado Dr. Giuliano, onde estamos 
também orientando os sindicatos que desejarem a regularizarem 
sua situação junto ao Ministério do Trabalho. 
 
Publicamente já declarei o meu apoio ao Marco Antônio Martins 
para presidente. 
 
Aproveito a oportunidade para não concordar com o descrito por 
você na reportagem do seu site APITONACIONAL, quando 
mencionou a suposta briga que tivemos eu e o Salmo, apenas 
divergimos das opiniões, tenho minha posição ele tem a dele, você 
deveria utilizar o espaço que tem para poder agregar com 
informações verdadeiras algo para arbitragem. 
  
Arthur Alves Junior 
 


